

Liebe Gäste,  
wir möchten Sie hiermit mitteilen,  
dass es Sushi von damaliger „Kraus  
Sushibar“ bei einem Konzert von  
„Wadaiko Kokub“ am 08.12. 2018 im  
Hermann-Maas-Haus,  
Hegenichstraße 22, 69124 Heidelberg  
ab 15.30 – 17.30 erhältlich ist.  
Es ist zwar keine richtige  
Gastronomieangelegenheit, aber bis  
ein Restaurant von uns erscheinen  
wird, zwischenzeitlich können Sie  
hier unser Sushi genießen.  
Wir freuen uns Sie beim Konzert  
begrüßen zu dürfen!!  
Das Konzert ist Eintritt frei.  
Über das Konzert mehr zu erfahren,  
bitte weiter unten scrollen! ↓

# Wadaiko Kokubu

- Trio -

Japanische Flöten und Trommel

Samstag, 8. Dezember 2018

15.30 Uhr

Eintritt frei, Spenden erbeten

Hermann-Maas-Haus

Hegenichstraße 22, 69124 Heidelberg

Meister Chiaki Toyama aus Osaka ist einer der bekanntesten Shakuhachi-Spieler Japans. 1998 gründete er die Trommelgruppe Wadaiko Kokubu und entwickelte aus dieser Kombination seinen ganz eigenen Musikstil: Eine Mischung aus hypnotischen Taiko-Drum-Gewittern und geflütelten Liedern voller Sehnsucht und Leidenschaft.

和  
太鼓  
宮  
舞

Veranstalter: NPO Taiko Art KOKUBU

[kokubu.eu](http://kokubu.eu)

Mit freundlicher Unterstützung von:

Shumei Deutschland e.V.

Heidelberger Freundeskreis Kumamoto e.V.

Rhein-Neckar-Tomonokai e.V.

